

Schule kürt Lesekönig

Wettbewerb Sieger bekommen Buchpreise

■ **Singhofen/Rhein-Lahn.** In den vergangenen Wochen wurde in der Oranien-Sprachförderschule in Singhofen besonders viel gelesen. In allen Klassen wurden Lesekönige ermittelt. Die Klassensieger wurden durch das Lehrerteam unter Mithilfe der Schüler gewählt. Schließlich stellten sich alle Sieger der Schulgemeinschaft vor.

Eröffnet wurde die Feier mit dem Lied „Alle Kinder lernen lesen“. Sogar die Jüngsten zeigten, dass sie lesen gelernt haben. Obwohl sie erst wenige Buchstaben kennen, waren sie in der Lage, durch eine in der Schule mit dem Förderschwerpunkt Sprache entwickelte Methode des Strichbilderlesens einen Text vorzulesen. Es kamen Silbenstriche, Bilder sowie die schon gelernten Buchstaben und die passenden Handzeichen zum Einsatz. Jason Krawetzke aus der Konstantinklasse konnte so allen die Geschichte vom Elefanten Emil und dem Esel Eva vorlesen. Unter großem Applaus bekam er die Urkunde als Lesekönig der Eingangsklasse sowie ein Buch überreicht. Mats Tangen (1a) hatte einen Text von der kleinen Maus, den er mit Betonung und ansprechend vortrug. Luca Skoppek aus der 1b präsentierte eine Geschichte vom kleinen Elefanten und dem mutigen Tiger, die auf dem Markt Zutaten für einen Obstsalat einkauften. In beiden Klassen waren die Texte aus dem Unterrichtsalltag erwachsen und von den Klassenlehrerinnen aufgeschrieben worden. Zum Abschluss folgten Vorträge aus den zweiten Klassen. Benjamin May (2a) hatte mit dem Thema seiner Geschichte „Elfmeter“ das Lieblingsthema fast aller Jungen getroffen. Gheorghe Beresteanu (2b) hatte dann noch eine besonders lustige Geschichte von einer Torte, die eigentlich für die Tanten bestimmt war, aber doch vorher von den Kindern probiert werden musste. Leider blieb dann für die Tanten nichts mehr übrig.